



AVIS D'ADOPTION - RÈGLEMENT 1505

Le règlement 1505 intitulé « *RÈGLEMENT VISANT À ÉTABLIR LES TARIFS POUR L'EXERCICE FINANCIER 2017* » a été adopté par le conseil municipal de la Ville de Westmount, lors d'une séance ordinaire tenue à l'hôtel de ville le 5 décembre 2016.

L'objet de ce règlement vise à établir les tarifs et les frais d'utilisation à payer au cours de l'année fiscale 2017 et à abroger le *Règlement 1318 sur les tarifs*.

Ce règlement entre en vigueur conformément à la loi.

Toute personne peut consulter ce règlement sur le site Web de la Ville, www.westmount.org, et en obtenir copie au bureau du greffe situé au 4333, rue Sherbrooke Ouest à Westmount, durant les heures d'ouverture.

DONNÉ à Westmount, Québec, ce 14 décembre 2016.

NOTICE OF ADOPTION - BY-LAW 1505

By-law 1505 entitled "*BY-LAW TO ESTABLISH TARIFFS FOR THE 2017 FISCAL YEAR*" was adopted by the Municipal Council of the City of Westmount at a regular sitting held at City Hall on December 5, 2016.

The object of this by-law is to establish the tariffs and user fees to be charged during the 2017 fiscal year and to repeal By-law 1318 entitled *By-law concerning tariffs*.

This by-law comes into force according to law.

Any person may consult said by-law on the City's Website, www.westmount.org, and obtain a copy at the Office of the City Clerk located at 4333 Sherbrooke Street West in Westmount, during business hours.

GIVEN at Westmount, Quebec, this December 14, 2016.

Martin St-Jean
Greffier / City Clerk